

A. Manfaat Penelitian

1. Bagi Institusi :

a. Puskesmas

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi yang berguna tentang pelaksanaan program SDIDTK anak di Puskesmas, sehingga tujuan akhir program dapat tercapai.

b. Dinas Kesehatan Kabupaten Tulungagung

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan masukan informasi dalam menyusun kebijakan dan strategi program-program kesehatan terutama yang berhubungan dengan pelayanan kesehatan masyarakat khususnya program SDIDTK dimasa yang akan datang.

2. Bagi MIKM Undip Semarang

Diharapkan dapat menjadi tambahan informasi bagi peneliti selanjutnya untuk meneliti variabel yang lain kaitannya dengan SDIDTK.

3. Bagi Peneliti

Mendapatkan informasi dan wawasan tentang pelaksanaan program SDIDTK oleh bidan desa terutama untuk implementasi kebijakan program SDIDTK

B. Keaslian Penelitian

Penelitian ini belum pernah dilakukan sebelumnya. Namun penelitian lain yang berhubungan implementasi maupun program SDIDTK serta perbedaannya dengan penelitian ini dapat dilihat pada tabel 1.1.

Tabel 1.1 Data Penelitian yang Berhubungan dengan Implementasi dan

Program SDIDTK					
N O	Nama Peneliti	Judul penelitian	Unit Analisis	Desain Penelitian	Hasil Penelitian
1	2	3	4	5	6
1	Jamila (thn 2007) ^[17]	Pengaruh Peran Orang Tua Karir terhadap Tumbuh Kembang Anak Usia 1-3 tahun di Play Grup Permata Bunda malang (2007)	Orang Tua Karir dengan Anak usia 1-3 Tahun	Kuantitatif observasional Variabel bebas: peran orang tua karir Variabel terikat: Tumbang anak usia 1-3 tahun. Uji statistik menggunakan regresi logistik multivariat	Peran orang tua karir sangat berpengaruh terhadap tumbuh kembang anak usia 1-3 tahun
2	Irmawati (thn 2008) ^[16]	Analisis Hubungan Fungsi Manajemen Pelaksanaan Kegiatan SDIDTK dengan Cakupan SDIDTK Balita dan Anak Pra Sekolah di Puskesmas Kota Semarang (2007)	Fungsi manajemen dengan cakupan SDIDTK balita dan anak pra sekolah	Kuantitatif dengan metode survey analitik. Variabel bebas: fungsi manajemen pelaksanaan kegiatan SDIDTK, Variabel terikat: Cakupan SDIDTK , Uji Statistik chis-square	Ada hubungan antara fungsi manajemen dengan cakupan SDIDTK balita dan anak prasekolah di puskesmas Kota Semarang
3	Dewi Maritalia (thn 2009) ^[15]	Analisis Pelaksanaan Program SDIDTK Balita dan Anak Pra Sekolah di Puskesmas Kota Semarang (2009)	Penanggung Jawab Program SDIDTK di Puskesmas	Kualitatif, Cross Sectional Pelaksanaan Program SDIDTK Balita dan Anak Pra Sekolah	Fungsi Pengorganisasian dan Fungsi Penggerakan belum maksimal dilaksanakan untuk program SDIDTK
4	Siti Maryam (thn 2010)	Analisis faktor yang mempengaruhi implementasi program SDIDTK anak oleh Bidan Desa dikabupaten	Faktor yang mempengaruhi Implentasi Program SDIDTK anak oleh bidan desa di	Kuantitatif Cross Sectional Variabel bebas: sosialisasi, sumberdaya, sikap dan	Ada pengaruh secara bersama-sama antara variabel sosialisasi dan

Tulungagung Propinsi Jawa Timur (2010)	Kabupaten Tulungagung Propinsi Jawa Timur Tahun 2010	regulasi Variabel terikat: hasil kerja bidan desa dalam pelaksanaan Program SDIDTK anak	sumberdaya terhadap hasil kerja bidan desa dalam pelaksanaan program SDIDTK anak di Kabupaten Tulungagung.
---	---	---	--

C. Ruang Lingkup

1. Ruang lingkup Waktu

Proposal penelitian ini dikerjakan sejak bulan November 2010.

Waktu penelitian direncanakan bulan Februari 2011

2. Ruang Lingkup Tempat

Penelitian dilakukan di wilayah kerja bidan desa di Kabupaten

Tulungagung tahun 2011

3. Materi

Penelitian ini membahas tentang analisis faktor yang mempengaruhi implementasi program SDIDTK anak oleh Bidan desa di Kabupaten Tulungagung Propinsi Jawa Timur tahun 2010.

